
Title (en)
Service machine for electrolytic cells in aluminium production

Title (de)
Bedienungsmaschine für Elektrolysezellen bei der Aluminiumproduktion

Title (fr)
Machine de service de cellules d'électrolyse pour la production d'aluminium

Publication
EP 1443128 A1 20040804 (FR)

Application
EP 03356013 A 20030131

Priority
EP 03356013 A 20030131

Abstract (en)
The coupling system (100) between a transport module such as a carriage and handling and seriving equipment of an aluminium electrolysis
production plant consists of a fixed frame (101) with a journal (102) surrounded by a rotary sleeve (121), and first (110) and second (120) rotary
frames able to rotate round the sleeve. It has sliding electrical contacts (113, 114) between the frames and drive systems (140, 141, 142, 150, 151,
152) that turn the frames relative to one another about a common axis (103).

Abstract (fr)
L'invention a pour objet un dispositif de liaison mécanique et électrique rotatif (100) entre un module de transport (6) et des organes de manutention
et d'intervention d'une usine de production d'aluminium par électrolyse ignée, caractérisé en ce qu'il comprend un châssis dit "fixe" (101) muni
d'un moyeu (102), un manchon (121) entourant le moyeu (102) et apte à tourner autour de celui-ci, un premier (110) et un deuxième (120) châssis
dits "rotatifs" aptes à tourner autour du manchon (121), des contacts électriques glissants rotatifs (113, 114) entre les châssis et des systèmes
d'entraînement (140, 141, 142, 150, 151, 152) pour provoquer la rotation des châssis les uns par rapport aux autres autour d'un axe commun (103).
Le dispositif de liaison selon l'invention permet une rotation angulairement illimitée entre les trois châssis, tout en assurant une liaison électrique
permanente entre ceux-ci. <IMAGE>
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